
0

L'

É€ €,;rrr-,r* J,/rmrz*a/ /. -//o^r"r;r'o tlhzA w''

Palácio de Buquira

Requeiro à Douta Mesa nos termos regimentais, após apreciação do Soberano Plenário,

seia encaminhado Ofício ao Prefeito Municipal Edmar losé de Araúio solicitando o que

segue:

Informações sobre as obras de calçamento público do município:

1. Qual prazo para conclusão da obra na cidade?
2. Quem é o responsável pela fiscalização da obra ?

Pois em fiscalização deste Vereador na Rua Abílio Pereira Dias foi encontrado trecho onde

a calçada ecológica estava sendo Colocado sobre o concreto iá existente, como também foi

encontrado em frente à casa da Sonia (ponto de referênciaJ, trecho onde deveria ser

colocado tijolos e foi cimentado, até parte da guia foi feito de concreto, que já está

rompendo.
3. Todas as lixeiras foram retiradas e não foram fixadas novamente pela empresa

todas estão soltas ;
4. No contrato junto à empresa a mesma seria responsável pela retirada do entulho,

porém está sendo feito pela Prefeitura, gerando gastos do poder público.

5. Solicito cronograma da troca das calçadas como também especificação do trabalho
contratado e dimensões das calçadas projeto x executado.

IUSTIFICATIVA:

Para conhecimento dos Vereadores

questionando os Vereadores o fato d

aos dores e munícipes que estãó

da rios pontos sem finalização.

,-
T

Vereador Allan ed Azevedo
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